



# げんき

令和8年1月8日  
第2学年だより1月号  
宇都宮市立豊郷南小学校



皆様よい年を迎えたことだと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

教室にも子供たちの元気な声が戻ってきました。冬休み中の楽しかった思い出、お年玉をもらったこと、縄跳びやお手伝いをがんばったことなど話はつきません。元気いっぱいの子供たちのやる気を大切にし、2年生としての残り3か月を充実した毎日にしていきたいと思います。2学年担任一同、力を合わせてがんばりますので、引き続き、ご協力をお願いします。



日	月	火	水	木	金	土
				1 元日 年始休業 (~3日)	2	3
4 学校 閉庁日	5 学校閉庁日	6	7	8 冬休み明けの会 (TV放送)	9	10
11	12 成人の日	13 口座振替日 スマホ・ケータイフ ィルタリング設定1 00%キャンペーン (~2/27)	14 なかよしタイム	15 登校指導	16 リフレッシュデ ー	17
18	19 避難訓練	20	21	22	23	24
25	26 給食週間 (~30日)	27	28 なかよしタイム	29	30	31

国語  
算数  
生活  
音楽  
図工  
体育  
道徳

むかしからつたわる言い方  
九九の表 はこの形  
自分のアルバムを作ろう  
音楽のながれ くりかえしとかさなり  
わくわくカッターナイフ まどのあるたてもの  
用具を操作する運動遊び 跳び箱遊び  
うつくしいもの しんせつ

九九を忘れてしま  
わないよう、ご家庭で  
も練習や確認をお願  
いいたします。

## お知らせ・お願い

### 1 フィルタリング設定について

スマートフォンや携帯電話を使用することで、起こりうるトラブルを防ぐためにも、各家庭で普段の使い方を見直し、使用の際のルールなどについて話していただけたらと思います。

### 2 休み明けの生活習慣について

長い冬休みの生活が終わり、学校での生活へと戻りました。休み中に生活習慣が乱れてしまったお子さんもいるかと思います。学校生活のリズムに戻すためにも、「早寝・早起き・朝ご飯」の規則正しい生活習慣へのご協力をお願いいたします。

### 3 算数科「はこの形」の学習について

教科書67ページから「はこの形」の学習が始まります。お手数ですが、空き箱を1, 2個程度、ご準備お願ひいたします。

## 心を育てる～ハートフル豊南～

12月23日に、体育館で2年生全員が集まって、「秋まつり」をしました。当日まで、生活科の授業でグループごとに協力しておもちゃを作りました。お客様に喜んでもらえるように一生懸命作ったり、遊び方の説明を考えたりしました。当日は、友達に分かりやすく説明したり、自分のお店にお客さんを呼び込んだりしていました。他のクラスのお店で遊んで、「こんなおもちゃも作れるんだな。」「おもしろいなあ。」と、友達の頑張りを認めていたりました。また、「お客様がたくさん来て、喜んでくれた。頑張ってよかった。」と達成感を味わうことができた授業でした。